

-Ride for help day-

Das Bike-Event für die ganze Familie!



Sa. 07.09.2019, Püttlingen



Start Sportanlage Breitwies

Geführte Touren ab 12:30 Uhr !

30km, 50km, Lady's only, E-MTB,
Family-Tour, Road (GPS) 40-110km

Eröffnung Night-Ride Saison**

Startgeld für alle Touren : 6 Euro

Krönung Schlacko-Queen / -King

Startgeld : 8 Euro

Gesamter Erlös zugunsten:

Maya, 12 Jahre aus Lauterbach!



MPAN - eine unheilbare Krankheit

Hallo, ich bin Maya, 12 Jahre alt und ich leide an MPAN. Dies ist eine sehr seltene, derzeit unheilbare und aggressiv fortschreitende Krankheit.

MPAN ist eine Form von NBIA (Neurodegeneration mit Eisenspeicherung im Gehirn; Neurodegeneration bedeutet den Verlust von Nervenzellen) und resultiert aus einem GEN-Defekt. Unter 1 Million Menschen gibt es ca. 1-3 Betroffene.

www.helft-maya.de



Es besteht allgemeine Helmpflicht!

****Beleuchtung notwendig! Mehrfachteilnahme möglich !**

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt !!!

Auch Nicht-Radfahrer willkommen!